熊谷学園 2-3 期 南京玉すだれクラブ(43回授業公演)報告 29.1.10 熊谷学園41期生 熊谷市勤労会館大ホール

熊谷学園校友会連絡協議会の中島武久会長からの要請で、熊谷学園 1 年制41期 生を対象に「社会参加活動の現状」の授業を受け持ち授業公演を行いました。

我々4人は12時30分に会場の熊谷市勤労会館に集まり、用意して〈れた3F 第3会議室で作務衣に着替え、担当の山司さんと今日の打ち合わせをして開始を待ちました。

開始時間10分前に1F大ホールに行くと、既に中島会長、中島洋熊連協事務局長、実演授業を行う「30期いきがい30マジック同好会」の5人がマジッシャンスタイルで待機していました。1時から41期自治会の連絡事項が始まり終了後我々の授業が始まりました。

中島会長から挨拶と熊連協で実施している事業説明、特に社会奉仕活動の現状について約10分程度の話があり、続いて中島洋事務局長から熊谷スポーツ文化公園で行っている花壇清掃事業についてスライドを使い15分間説明が行われました。

10分間の休憩の後、「30期いきがい30マジック同好会」の実演授業です。中島会長も、「ひもマジック」を演じていました。見事でした。 次が我々の実演授業です。

「南京玉すだれクラブ」では、発足の経緯、この3年間の訪問先、回数、訪問先の高齢者施設での内容や交流の様子を説明し実演授業に移りました。

舛田さん担当の「南京玉すだれ」の実演です。口上が終わり演技が始まると唄に合わせて学生の皆さんから大きな手拍子が起こりました。栗原さん受け持ちの音楽に乗せて舞う「麦畑」では、「玉すだれ」の見事な技に感心し見入っていました。特に曲の最後に2人でつくるハート形の場面では、会場からは「ウォ〜」と感声が上がりました。 最後は根岸さんの「サザエさん体操」です。学生10人にも舞台に上がってもらい、約20人の人には舞台前のロビーで、残りの人には通路で、山司さんも、中島会長も、中島洋事務局長も曲に合わせて全員で健康体操をしたので、大ホールの中は熱気に包まれました。

最後に学生の方々にお礼と社会参加の楽しさをお話し、授業公演が終わりました。帰り に近くの「コーヒー館」に立ち寄って今日の慰労と反省会をして帰宅しました。











